

平成 29 年度第 4 回ボランティア活動 (平成 30 年 2 月 17 日 (土))



さらに、シルバーの就業は安全が一番に鑑み、「安全はすべてに優先する」を合言葉に会員の更なる安全意識の向上を図り事故ゼロを目指していただきたいと述べられました。

続いて激励の挨拶に駆け付けた上間明町長より、シルバー会員の皆様が、継続してボランティア活動を実施し、公共施設等の清掃活動を実施していることに感謝を表明しました。

今年度の第 4 回ボランティア活動として東崎公園周辺道路と同公園内の清掃作業を実施しました。

清掃作業に先立ち行われたセレモニーでは、平良正一理事長より、センターに対する行政の援助や町民の信頼に対する感謝の気持ちを表明するとともに会員の皆様に対し、今後もボランティア活動に積極的に参加いただきたい旨お願いがありました。

また、今年度の当センターのボランティア活動の目標は延 520 名であること。

今日で今年度 4 回目のボランティア活動ですが、まだ目標に達してないので、あと 1 回計画できないか検討して頂き、当初目標を達成して欲しいとの要請がありました。



また、この地域は、きらきらビーチを中心に県内外から年間数十万人の方が訪れる場所となっており、また大型マيس施設が予定されていることから、都市マスタープランを一部見直して、土地の用途地域の一部見直し作業に着手していること。今後ともシルバー人材センターの会員の皆様と協力して、住みよい西原町建設のため頑張りたいと挨拶されました。

清掃作業は、110名余の参加の下、周辺道路及び公園内もすっかりきれいになりました。



参加していただきました会員の皆様、ありがとうございました。